



3年生 校外学習

3年生は、山形市の防災センターで、自分の身を守る命の勉強、そして山形県立博物館で山形の自然・歴史について学んできました。

実際に体験すること、五感で感じることは子どもたちの学びを深めます。大切な命をどう行動することで守ることができるのか、しっかり学んできたようです。博物館では「ダイカイギウ」や「縄文の女神」など、関心をもって見ていました。

5年生 総合的な学習

5年生は、世界的な取り組みが広がっている「SDGs」

をテーマに学習を展開しています。先日は、SDGs 12番「つくる責任つかう責任」に関して株式会社バンダイの取り組みから学ぼう！と、プラモデルづくりに挑戦しました。このプラモデルはリサイクル原料から形成したエコプラと呼ばれる種類のプラモデルで、環境への配慮を実際に体験してほしいとの理由でバンダイさんからいただいたものです。



また、米作りも実りの秋を迎えています。子どもたちが鳥対策としてキラキラテープをめぐるらせて、大切に守ってきました。その成果もあり、稲穂が頭を垂れています。10月には稲刈りを迎えます。こちらもSDGsの視点で子どもたちと相談して、活動を広げていく予定です。

